

令和7年度（2025年度）町民の声と町の回答（所管：防災安全課防災安全グループ）

NO	受付日	件名	内容	町の回答
1	4月5日	カーブミラーの角度のズレについて	<p>以前にも連絡をしましたがカーブミラーが4月4日の朝に通行したらズレていて左右確認ができず危険な思いをしました。</p> <p>場所はグリーンポットという会社の真横のカーブミラーです。見通しが悪いので頻繁に接触して角度がズレてしまうようでは、近隣住民は迷惑です。</p> <p>もう少し北の方に設置されているカーブミラーも以前に破損で新品に変更されましたが角度が調節されてしまいません。ただ、交換しただけなのでしょうか？</p> <p>対応、よろしくお願ひいたします。</p>	<p>角度がズレているカーブミラーの向きについては、再度、角度の調整をさせていただきました。また、繰り返し角度がズレてしまうことの対応としては、ミラー位置を奥側に移動させることで、大型車がぶつかるとの無いようにしました。</p> <p>新品に変更したカーブミラーについては、ポールの移設を行う予定になっております。申し訳ございませんが、ポール移設前の現段階では、角度調整による改善は難しい状態にあります。ご不便をおかけしていることは承知しておりますが、ポールの移設までお待ちいただけますようお願いいたします。</p> <p>引き続き、道路利用者の皆様が安心してご通行いただけるよう、より安全な環境づくりを目指してまいります。</p>
2	5月26日	夜間のバイクの騒音について	<p>毎日、夜間のバイクの騒音がひどいです。22時頃～夜中（3時の時などもある）に同じ範囲を行ったり来たりしているようで、ずっと鳴り続けます。警察にも何度か相談していますが、直らないので町として働きかけてほしいです。切に対策をとっていただきたく願います。</p>	<p>夜間のバイクの騒音に関しては、以前から町民の皆様からご意見を頂いており、町としても警察へ取り締まりの強化を要望してまいりました。本件について、町では取り締まりや指導の権限がないため、改めて西枇杷島警察署へご要望があった旨を伝え、パトロールの強化及び取り締まりの一層の徹底をお願いいたします。</p> <p>引き続きさまざまな意見や要望などの把握に努め、住みよいまちを目指してまいります。</p>
3	7月27日	事業所への移転勧告について	<p>〇〇（会社名）付近では、住宅建設が多発して多く新しい住民が転入されます。又近くには幼稚園、小中学校もあり、教育環境も整備されていますが、問題も発生しています。</p> <p>問題は狭いエリアで〇〇（会社名）でのトラブルと治安の悪さです。特に夜間、〇〇（会社名）に管理者が常駐して管理され、地域住民に安心出来るように配慮されているのですが、私が夜に買い物に行く途中に〇〇（会社名）の前を通ると、玄関は開け放しで、電気は明るく点灯しており、泥棒に入って下さいと言っているくらい悪い環境です。おそらく、居住している人はいるかも知れませんが地域住民には悪い環境です。</p> <p>又、別組織での事業も行っているようですが、運営会場の隣接にはアパートなど多くあり治安の悪さが目につき、事故が発生する可能があり、調査して悪ければ、移転を勧告してください。</p>	<p>ご指摘いただいた件について、関係機関と連携し、状況確認を進めてまいります。また、所轄の警察署にも情報共有を行い、パトロールの強化など、地域の安全確保に向けた対策を検討してまいります。地域の皆様が安心して暮らせるよう、引き続き防犯対策に努めてまいります。今後とも豊山町の発展にご協力いただきますようよろしくお願ひいたします。</p>
4	10月17日	町民の生活を妨げる暴走行為を豊山町が黙認している件について	<p>令和7年5月26日付で投稿のあった「夜間のバイクの騒音について」の件、町としてきちんと対処すべき問題であるという自覚はございますか。</p> <p>私は豊山町役場の近くに住んでいますが夜6時から朝5時まで、生活に支障をきたすレベルの騒音に悩まされています。役場の近くでこのような行為がなされているのですから、町職員の方がまさかご存じないということはないと思います。</p> <p>町の回答では、「改めて西枇杷島警察署へご要望があった旨を伝え、パトロールの強化及び取り締まりの一層の徹底をお願いした」とありますが、現在でも暴走行為が鎮まる気配はありません。</p> <p>実効性のない取り組みばかりしていて、暴走行為がやまない現状を鑑みると、町がこういった行為を黙認していると言わざるを得ません。</p> <p>5月26日付投稿の「警察にも何度か相談していますが、直らない」という状況を鑑みるに、自治体から【法的拘束力のある対策を依頼すること】が必須だと思われます。</p> <p>「指導の権限がないから」と片付けず、自分ごととして、職務の執行を願います。</p>	<p>暴走行為による騒音対策に対して、十分な効果がみられず、ご心配をおかけしておりますことをお詫び申し上げます。5月に同様の投稿をいただいた際は、警察に対し即座に情報提供と取り締まり強化の要請をしてまいりました。また、暴走行為を発見された際は、現場での迅速な対応が必要なため、直ちに警察へ通報していただくよう依頼しておりますので、ご協力をよろしくお願ひいたします。引き続き警察との連携をより一層強化し、有効な対策を検討してまいります。今後とも豊山町の発展にご協力いただきますようよろしくお願ひいたします。</p>